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Aos (16) dezesseis  dias do mês de maio do ano de 2023, às 10h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, 
presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; Aldo 
Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Dr, Valmir 
Eduardo Canuto, Fabio Rogério, Gaby Ronalsa, João Catunda, José Marcio 
Filho,  Joãozinho, Luciano Marinho, Francisco Holanda Filho, Leonardo Dias, 
Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Samyr Malta, Teca Nelma. Colocada em 
discussão a Ata da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores 
vereadores, aprovada. O Presidente registra que por motivos técnicos a 
sessão ordinária de hoje não será transmitida, onde a mesma será registrada 
em ATA. Passando para o Grande Expediente, como primeiro orador 
vereador Joãozinho cita a contratação da prefeitura de Maceió junto a escola 
de samba Beija Flor, com um incentivo de 8 milhões de reais para que a nossa 
cidade seja tema do samba enredo carnavalesco da mesma, ressalta que o 
valor hora citado corresponde há mais da metade do orçamento aprovado para 
secretaria municipal de turismo (SEMTUR). Diz que esse vereador não 
concorda com um incentivo dessa magnitude, passando a falar da diferença 
de proporcionalidade de incentivos junto as escolas de samba de Maceió, em 
tempo que também discorre as necessidades da nossa capital na área da 
saúde dentre outras. Deixa registrado que esse vereador é incentivador do 
turismo, onde indica emendas para esse fim. Em aparte vereador José Marcio 
Filho, passa a falar sobre outros estados que destinaram recursos no 
segmento de fomento ao turismo, tendo resultado positivo. Fala que Maceió já 
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é um dos maiores destinos turístico procurado, onde ressalta que a história de 
Maceió saindo em uma escola de samba como a Beija Flor vai trazer retorno, 
tendo em vista a magnitude do evento. Diz que esse vereador não tem ainda 
entendimento como se deu a forma contratual junto a escola de samba Beija 
Flor, mais com certeza o contrato atende a legalidade passando a discorrer 
como pode ser destinado verba para esse fim a exemplo de emendas. Por fim 
fala que mesmo os que são oposição, tem que admitir que o Prefeito JHC é 
um visionário. Segundo orador vereador Rodolfo Barros fala ser um marco a 
história de Maceió ser enredo de uma escola de samba como a Beija Flor, 
onde todo o Brasil e o mundo vai conhecer a nossa história e a cultura rica que 
temos passando a pontuar algumas. Fala dos desinformados culturalmente e 
da não inverdade de alguns no tocante a forma contratual junto a escola de 
samba Beija Flor, passando a ler em tribuna os números e forma legal do 
citado contrato. Logo após faz comentário sobre pontos negativos da gestão 
do Ex-Prefeito Rui Palmeira.  Em aparte vereador Marcelo Palmeira solicita 
que o orador tenha um pouco mais de cuidado de tratar os pares com respeito 
em tribuna, onde afirma que o Prefeito Rui Palmeira deixou legado positivo 
para nossa capital, bem como na atual gestão o Prefeito JHC está fazendo um 
bom trabalho, onde espera que as discussões nessa Casa Legislativa 
continuem divergindo mais com respeito. Retornando orador diz que não 
está agredindo ninguém e sim, está trazendo fatos reais a essa tribuna. Em 
aparte vereadora Silvania Barbosa fala ter respeito pelo Prefeito JHC, bem 
como pelo ex Prefeito Rui Palmeira, estendendo sua fala ao vereador Marcelo 
Palmeira que foi vice do Rui Palmeira e fez um trabalho de excelência. Em 
tempo que corrobora com o vereador Marcelo Palmeira no tocante a termos 
cuidados com as nossas falas em tribuna, e que as mesmas sejam de forma 
respeitosa. Questão de ordem vereador Joãozinho se solidariza com a fala 
do vereador Marcelo Palmeira, onde esse vereador sempre foi oposição nessa 
Casa de forma respeitosa. Pela ordem vereador José Márcio Filho também 
se solidariza com o vereador Marcelo Palmeira que sempre foi um parlamentar 
leal, onde respeita a história do mesmo. Fala que temos que utilizar a tribuna 
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de forma respeitosa e responsável, onde essa Casa sempre teve suas 
discussões e divergência em harmonia. Terceiro orador vereador Leonardo 
Dias diz ser natural as críticas, mais concorda que temos que ter cuidado com 
e como dirigimos nossas falas em tribuna. Passa a falar sobre o tema em 
questão e particularmente esse vereador não gosta de carnaval, porém admite 
que Maceió vai sim ganhar com essa divulgação, em tempo que concorda com 
a contratação junto a escola de samba Beija Flor, lembrando a todos que o 
Governo do Estado também investiu milhões ao destino Portugal. Em seguida 
parabeniza os motoristas de aplicativos, onde esse vereador já esteve lutando 
junto a pautas da classe que representa mais de 10 mil em nossa cidade. 
Quarto orador vereador Fabio Rogerio destaca a importância do investimento 
junto a escola de samba beija flor, onde toda cultura de Maceió vai ser 
conhecida mundialmente. Lembra que em 2022 também tivemos críticas com 
a realização do São João e hoje temos aí a satisfação de todos junto a essa 
festividade que traz a todos comerciantes, turismo dentre outros um momento 
econômico positivo. Fala que esse vereador vai ser um representante dos 
grupos culturais, em tempo que destaca a valorização das políticas culturais 
da cidade de Maceió nessa pasta. Em aparte vereador Leonardo Dias diz que 
não se pode falar dessa gestão no tocante ao incentivo que a Prefeitura de 
Maceió vem fazendo, contemplando nossos artistas locais. Para concluir mais 
uma vez registra ser a favor do fomento da Beija Flor divulgando nossa 
Maceió, tendo de fato um retorno econômico, porém também temos que 
buscar ainda mais incentivo para os artistas locais. Em aparte vereador 
Joãozinho convida o orador para ver audiência pública que foi presidida pela 
vereadora Teca Nelma e lá assistimos reclames dos artistas locais, onde de 
fato temos que olhar para essa questão e buscarmos mais incentivo para os 
mesmos. Em aparte vereador Leonardo Dias passa a falar dos investimentos 
para fomentar empregos para nossa população e na próxima LOA, temos que 
estar atentos. O Presidente vereador Galba Novais Netto diz que temos sim 
que investir para termos retorno para nossa Maceió, obviamente com 
responsabilidade fiscal e ninguém está torcendo contra, onde essa Casa tem 
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que ter suas discussões divergindo mais mantendo o respeito. Quinto orador 
vereador Dr. Valmir parabeniza o Assistente Social pelo seu dia, que foi 
comemorado dia 15 de maio, em tempo que discorre sobre sua agenda junto 
ao movimento dos trabalhadores, bem como pontua outras atuações 
realizadas por esse vereador visando melhorias para nossa cidade. Para 
concluir diz que impulsionar o turismo é fundamental, onde o questionamento 
está se dando ao valor de 8 milhões de investimentos para esse fim. Sexto 
orador vereador Alan Balbino diz ser contra esse gasto e se solidariza com o 
vereador Marcelo Palmeira, onde temos que ter respeito com nossos pares 
em nossas falas. Sétima oradora vereadora Teca Nelma fala só da falha de 
comunicação sobre o investimento junto a Beija Flor que seria uma 
homenagem e homenagens não tem investimento e a aprovação para esse 
evento foi realizada de forma relâmpago, sem consulta junto população e 
temos que ter investimentos para o turismo nas melhorias da cidade, bem 
como junto a cultura local, pois estamos assistindo uma desproporcionalidade 
de investimento junto aos grupos culturais local. Ressalta que temos que 
garantir a justiça aos atingidos pela BRASKEM e pedi a colaboração da 
Prefeitura de Maceió e quais os planos para as áreas atingidas, onde temos 
que discutir um plano diretor. Passando a ler em tribuna como seria dada as 
construções das áreas afetadas. Oitavo orador vereador Francisco Holanda 
Filho parabeniza o vereador Samyr Malta pela passagem de seu aniversário, 
bem como deixa meus sentimentos a vereadora Silvania Barbosa pelo 
falecimento de sua irmã. Diz que concorda com o termo de cooperação junto 
a escola de samba Beija Flor, onde vamos ter uma repercussão mundial e 
mais uma vez o Prefeito JHC acertou, onde ações promocionais como essa 
vai acontecer em todo pais, lembrando a todos que esse tipo de cooperação 
já aconteceu no estado de Alagoas, onde tem a certeza que também vamos 
investir junto aos nossos grupos culturais locais. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos; não teve. Feita a chamada para Ordem do Dia, o 
Presidente registra que a mesma continua trancada. No Expediente final, não 
teve. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e 
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convocada outra para o outro dia em horário regimental. Do que para constar 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 16 de maio de 2023- 
João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de atas e 
debates. 
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